

(Assi, Klaus, Speedy)



Dieses Foto dürfte euch (zumindest Alex, Flirsch, Mike und Martina) bekannt vorkommen! Die Rede ist vom Blick auf den Mondsee, von der Schafberggrunde aufgenommen. Klaus, Speedy und ich planten ein Wochenende im geliebten Salzkammerhut. An diesem Tag stand eine Radtour am Programm, die Wahl fiel auf die Schafberggrunde. Ich fuhr sie nicht zum ersten Mal, aber diese Runde ist immer wieder schön.

Zuerst besorgten wir für Speedy neue Bremsbacken, die er dann im Strobl montierte.



Nach einer halben Ewigkeit war's dann soweit, wir konnten endlich starten. Es ging von Strobl zum Schwarzensee rauf und von dort auf Forstwegen zur Eisenaueralm, die sich auf etwa 1.000m zwischen Scharfling, Mondsee und Schafberg befindet, hinauf. Oben begrüßten uns schon die freundlichen Kühe, von denen Klaus Angst hat, auch wenn er es nicht zugeben mag.



Endlich war das "Ziel" erreicht, die Eisenaualm. Wir ließen uns den Most gespritzt schmecken und blieben eine Weile. Da sich mittlerweile die Sonne blicken lies, war dies auch nicht schwer.



Nach der langen Rast ging es die Abfahrt runter mit schönem Blick auf den Mondsee.



Das letzte "Hindernis" war der Scharfling, wo sich Speedy und Klaus noch ein Rennen lieferten, ich bin für solche Sachen schon zu alt...